



**Pressemitteilung 1 Kernteam Gemeinde Brütten**  
vom 14. März 2020

**Coronavirus COVID-19**

Eine Delegation aus Gemeinderat und Schule hat sich zu einem Kernteam (Gemeindepräsident, Schulpräsident, Sicherheits- und Gesundheitsvorstände, Schulverwalterin und Gemeindeschreiberin) zusammengeschlossen und am Samstagmorgen eine erste Sitzung abgehalten. Sie stehen im Kontakt mit übergeordneten Instanzen und melden regelmässig, wenn neue übergeordnete Anordnungen umgesetzt werden. Die Informationen laufen über die Website der Gemeinde [www.bruetten.ch](http://www.bruetten.ch) und werden beim Gemeindehaus im Anschlagkasten ausgehängt. Eltern von schulpflichtigen Kindern erhalten Neuigkeiten über den E-Mailverteiler der Schule und werden ebenfalls auf der Website der Schule [www.schulebruetten.ch](http://www.schulebruetten.ch) laufend informiert.

*Gemeinde Brütten*